



Medienmitteilung

Datum: 15. September 2022

Rubrik/Thema: Events

Link: <u>mundartfestival.ch</u>

Arosa im Zeichen von Mani Matter

In genau drei Wochen trifft sich die Schweizer Mundartszene in Arosa. Wenn Bänz Friedli, der künstlerische Leiter, ruft, kommen alle: Fräulein Da Capo, Kilian Ziegler, Heidi Happy und sogar Stephan Eicher. Der Schweizer Ausnahmekünstler beehrt das Arosa Mundartfestival in einer speziellen Mission. Eröffnet wird das Festival am 6. Oktober 2022 nämlich mit einem Abend zu Ehren des grossen Berner Chansonniers Mani Matter, dessen Todestag sich dieses Jahr zum 50. Mal jährt. Und eben mit dabei: Roman Nowka's Hot 3 & Stephan Eicher.

«What's the Matter?» – auch 50 Jahre nach seinem Tod ist die Faszination um Mani Matter und seine Werke ungebrochen. Und so widmet das Arosa Mundartfestival seinen Eröffnungsabend dem grossen Berner Troubadour. Das renommierte Jazztrio Roman Nowka's Hot 3 spielt dessen Kompositionen in nie gehörter Qualität, dazu gesellt sich als Sänger und Gitarrist Stephan Eicher, der mit Matters «Hemmige» einen Welthit landete. Mit Gästen wie der Schriftstellerin Stef Stauffer und dem Autor Nicolas von Passavant, der im Oktober ein Buch über Matters politische Aussagen veröffentlicht, ergründet die bekannte TV– und Radiomoderatorin Monika Schärer, die durch den Abend führt, Matters Wirken. Erneut überträgt Radio SRF1 live aus dem Kursaal Arosa. Man darf gespannt sein auf ein Gipfeltreffen der speziellen Art.

Auch die weiteren Programmpunkte sind gespickt mit Höhepunkten und Perlen der Schweizer Mundartszene. Da wäre der Auftritt von Heidi Happy, die erst dieses Jahr als Mundartsängerin debütierte. Oder die Solothurner Kultband Supersiech, die mit ihrem Auftritt auf dem Weisshorngipfel definitiv hoch hinaus gehen wird. Mit dem Rapper und Autor Andri Perl, der jungen Soulstimme Any Sabadi und dem Slampoeten Jachen Wehrli hat auch die Bündner Kulturszene einen festen Platz am Arosa Mundartfestival. Die vielen Künstler:innen sorgen auch dieses Jahr wieder für ein Feuerwerk der Mundartkunst. Eine Reise in die Bündner Berge lohnt sich also während dem 6. bis 9. Oktober 2022 besonders.

Alle Informationen zum vollständigen Programm und den Tickets sind unter mundartfestival.ch ersichtlich.

Hinweis: Interessierte Medienschaffende können sich vorab <u>hier</u> akkreditieren lassen.

Sie finden diese Medienmitteilung und entsprechendes Bildmaterial online unter <u>arosa.swiss/medienmitteilungen.</u> Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

Tanja Hengartner

Teamleiterin Marketing und Kommunikation, Arosa Tourismus

T+41813787032

E-Mail tania.hengartner@arosa.swiss

arosa@arosa.swiss | arosa.swiss